



NEWS ABONNIEREN



"MarkenWertExperten" bei Innovationspreis ausgezeichnet

Elektronischer "MarkenFührungsGuide" erhält Anerkennungspreis.

Der Innovationspreis der Wirtschaftskammer und des Landes Niederösterreich wird jedes Jahr für innovative Entwicklungen und Projekte niederösterreichischer Unternehmen und Forschungseinrichtungen vergeben. Einen Anerkennungspreis konnten heuer die "MarkenWertExperten" rund um Laurentius Mayrhofer und Manfred Enzlmüller für ihre Softwarelösung "MarkenFührungsGuide" abstauben.

Vereinfachung markenrelevanter Daten

Die Kernidee des "MarkenFührungsGuide" besteht in der Vereinfachung von Organisation und Management aller markenrelevanter Daten, wie Registrierungsurkunden, Marketingdaten, Statistikdaten, Budgetdaten und Designdaten. Zudem lassen sich damit Marketing- und Markenführungsdaten schnell und sicher von überall abrufen. Das hilft Brandmanagern in allen Phasen der Markenführung von der Markenentwicklung bis hin zum Controlling, rasch und kosteneffizient zu agieren. Es handelt sich um ein webbasierendes Tool, mit dem sich Kommunikations- und Produktionsprozesse schlank und kosteneffizient halten lassen. "Das System stellt eine ganzheitliche Lösung dar: Es deckt den gesamten Prozess der Markenführung von der Entwicklung und Positionierung, über die Maßnahmenplanung und das Markendesignmanagement, bis hin zum Controlling mit der Berechnung des Return on Investments von Kampagnen und Marken auf Basis geltender Normen ab", so Mayrhofer und Enzlmüller. (red)

www.diemarkenwertexperten.at

diese Story versenden